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ATA DA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DEPARTAMENTAL DO 1 
CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS E ENGENHARIAS DA UNIVERSIDADE 2 
FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, REALIZADA AOS VINTE E TRÊS DIAS DO MÊS 3 
DE SETEMBRO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS DEZ HORAS, NA SALA DE 4 
REUNIÕES DO PRÉDIO ADMINISTRATIVO, SOB A PRESIDÊNCIA DO PROFESSOR 5 
DIRCEU PRATISSOLI, DIRETOR DO CCAE, COM A PRESENÇA DOS(AS) 6 
SEGUINTES CONSELHEIROS(AS): NILTON CESAR FIEDLER, CHEFE DO 7 
DEPARTAMENTO DE CIÊNCIAS FLORESTAIS E DA MADEIRA; JOEL CAMILO 8 
SOUZA CARNEIRO, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA DE 9 
ALIMENTOS; IARA REBOUÇAS PINHEIRO, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE 10 
ENGENHARIA RURAL; WILLIAN BUCKER MORAES, SUBCHEFE DO 11 
DEPARTAMENTO DE PRODUÇÃO VEGETAL; MARIA IZABEL VIEIRA DE ALMEIDA, 12 
CHEFE DO DEPARTAMENTO DE ZOOTECNIA; GIOVANNI DE OLIVEIRA GARCIA E 13 
MARSHAL COSTA LEME, REPRESENTANTES DO CCAE NO CEPE; RENATO 14 
RIBEIRO PASSOS, REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE 15 
AGRONOMIA E DE ENGENHARIA FLORESTAL; RAQUEL VIEIRA DE CARVALHO, 16 
REPRESENTANTE DOS PROGRAMAS DE PÓS-GRADUAÇÃO; ÍTALO CÂMARA DE 17 
ALMEIDA, REPRESENTANTE SUPLENTE DOS SERVIDORES TÉCNICO-18 
ADMINISTRATIVOS EM EDUCAÇÃO; RALPH BONANDI BARREIROS, 19 
REPRESENTANTE DO CORPO DISCENTE. AUSENTES, COM JUSTIFICATIVA: 20 
HENRIQUE MACHADO DIAS, VICE-DIRETOR DO CCAE; ISABELLA VILHENA 21 
FREIRE MARTINS, SUBCHEFE DO DEPARTAMENTO DE MEDICINA VETERINÁRIA; 22 
DJEISON CESAR BATISTA, REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS DOS CURSOS 23 
DE ENGENHARIA INDUSTRIAL MADEIREIRA, DE ENGENHARIA QUÍMICA E DE 24 
ENGENHARIA DE ALIMENTOS; FELIPE BERBARI NETO, REPRESENTANTE DOS 25 
COLEGIADOS DOS CURSOS DE MEDICINA VETERINÁRIA E ZOOTECNIA; 26 
MAYARA REGINA ALVES, REPRESENTANTE DO CORPO DISCENTE. AUSENTE, 27 
SEM JUSTIFICATIVA: RAMON FERREIRA OLIVEIRA, REPRESENTANTE DO 28 
CORPO DISCENTE. O Senhor Presidente cumprimentou os presentes e, havendo 29 
quórum, declarou aberta a Sessão. 1. APROVAÇÃO DA ATA: 1.1 Ata da Sétima 30 
Sessão Ordinária do Conselho Departamental, realizada em 06/09/2016. Em 31 
apreciação. Em votação. Aprovada por unanimidade. 2. EXPEDIENTE: Foram 32 
incluídos os seguintes assuntos: 2.1 Processo nº. 23068.014467/2016-23 – Colegiado 33 
do Curso de Engenharia Industrial Madeireira – Encaminha, para homologação, os 34 
nomes dos Professores Djeison Cesar Batista e Mayra Luiza Marques da Silva como 35 
Coordenador e Subcoordenadora, respectivamente, do colegiado do curso de 36 
Engenharia Industrial Madeireira, por um período de 2 (dois) anos a partir de 37 
01/10/2016. 2.2 Protocolado nº. 23068.766189/2016-93 – Secretaria CCAE – 38 
Encaminha, para homologação, o nome do Professor Ícaro Pianca Guidolini 39 
representante na Câmara Central de Graduação, para compor o Conselho 40 
Departamental. 2.3 Protocolado nº. 23068.745624/2016-46 – Departamento de 41 
Medicina Veterinária – Encaminha, para aprovação, proposta de Regimento Interno 42 
do Hospital Veterinário. 2.4 Processo nº. 23068.009335/2016-80 – Departamento de 43 
Zootecnia – Encaminha, para aprovação, a criação da disciplina optativa Tópicos em 44 
Melhoramento Animal. Em esclarecimento. Em discussão. Em votação. Aprovados por 45 
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unanimidade. 3. ORDEM DO DIA: 3.1 Protocolado nº. 23068.722357/2016-77- 46 
Departamento de Produção Vegetal – Hugo Bolsoni Zago – Solicita remoção de 47 
pré-requisito da disciplina Tecnologia da aplicação de agrotóxicos (DPV05402). A 48 
Conselheira Maria Izabel Vieira de Almeida, com a palavra, fez a leitura do parecer da 49 
Comissão de Assuntos Didáticos e Culturais, do qual foi relatora, favorável à aprovação 50 
da remoção dos pré-requisitos: Entomologia Aplicada (DPV05378), Entomologia 51 
Florestal (DPV05380) e Mecanização Agrícola (ENG05209); e a permanência da 52 
disciplina Entomologia Básica (DPV05379) como único pré-requisito da disciplina 53 
optativa Tecnologia de Aplicação de Agrotóxicos (DPV05379). Em esclarecimento. Em 54 
discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. BAIXADA A DECISÃO NÚMERO 55 
CINQUENTA E TRÊS BARRA DOIS MIL E DEZESSEIS. 3.2 Processo nº. 56 
23068.014131/2016-61- Departamento de Engenharia Rural – Rayane Grizotti 57 
Kiefer – Requer autorização para prestar serviço de docência voluntário, ministrando, 58 
para o Curso Engenharia Química, sob a corresponsabilidade da Professora Audrei 59 
Giménez Barañano, aulas teóricas da disciplina Processos Químicos II (ENG10173), 60 
com carga horária de 3 (três) horas semanais, até o final do semestre letivo 2016/2. A 61 
Conselheira Maria Izabel Vieira de Almeida, com a palavra, fez a leitura do parecer da 62 
Comissão de Assuntos Didáticos e Culturais, do qual foi relatora, favorável à 63 
aprovação. Em esclarecimento. Em discussão. Em votação. Aprovado por 64 
unanimidade. BAIXADA A DECISÃO NÚMERO CINQUENTA E QUATRO BARRA DOIS MIL 65 
E DEZESSEIS. 3.3 Processo nº. 23068.014113/2016-89- Departamento de 66 
Engenharia Rural – Thais Machado Soares – Requer autorização para prestar 67 
serviço de docência voluntário, ministrando, para o Curso Engenharia Química, sob a 68 
corresponsabilidade da Professora Audrei Giménez Barañano, aulas práticas da 69 
disciplina Processos Químicos II (ENG10173), com carga horária de 3 (três) horas 70 
semanais, até o final do semestre letivo 2016/2. A Conselheira Maria Izabel Vieira de 71 
Almeida, com a palavra, fez a leitura do parecer da Comissão de Assuntos Didáticos e 72 
Culturais, do qual foi relatora, favorável à aprovação. Em esclarecimento. Em 73 
discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. BAIXADA A DECISÃO NÚMERO 74 
CINQUENTA E CINCO BARRA DOIS MIL E DEZESSEIS. 3.4 Processo nº. 75 
23068.013955/2016-13- Departamento de Zootecnia – Luiz Fernando Aarão 76 
Marques – Requer autorização para prestar serviço de docência voluntário, 77 
ministrando, para os Cursos de Medicina Veterinária e Zootecnia, sob a 78 
corresponsabilidade da Professora Magda Aparecida Nogueira Andrade, as disciplinas 79 
Melhoramento Animal Básico (ZOO05565) e Melhoramento Animal Aplicado 80 
(ZOO05564), com carga horária de 6 (seis) horas semanais, até o final do semestre 81 
letivo 2016/2. O Conselheiro Renato Ribeiro Passos, com a palavra, fez a leitura do 82 
parecer da Comissão de Assuntos Didáticos e Culturais, do qual foi relator, favorável à 83 
aprovação. Em esclarecimento. Em discussão. Em votação. Aprovado por 84 
unanimidade. BAIXADA A DECISÃO NÚMERO CINQUENTA E SEIS BARRA DOIS MIL E 85 
DEZESSEIS. 3.5 Processo nº. 23068.013275/2016-08- Departamento de Produção 86 
Vegetal – Anderson Barros Archanjo – Requer autorização para prestar serviço de 87 
docência voluntário, ministrando, para os Cursos Ciências Biológicas (bacharelado) e 88 
Engenharia de Alimentos, sob a corresponsabilidade do Professor Fábio Ramos Alves, 89 
aulas teóricas e práticas da disciplina Microbiologia (DPV05390), com carga horária de 90 
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6 (seis) horas semanais, até o final do semestre letivo 2016/2. A Conselheira Maria 91 
Izabel Vieira de Almeida, com a palavra, fez a leitura do parecer da Comissão de 92 
Assuntos Didáticos e Culturais, do qual o Conselheiro Djeison Cesar Batista foi relator, 93 
favorável à aprovação. Em esclarecimento. Em discussão. Em votação. Aprovado por 94 
unanimidade. BAIXADA A DECISÃO NÚMERO CINQUENTA E SETE BARRA DOIS MIL E 95 
DEZESSEIS. 3.6 Processo nº. 23068.013276/2016-44- Departamento de Produção 96 
Vegetal – Cinthia Vidal Monteiro da Silva – Requer autorização para prestar serviço 97 
de docência voluntário, ministrando, para os Cursos Ciências Biológicas (bacharelado) 98 
e Engenharia de Alimentos, sob a corresponsabilidade do Professor Fábio Ramos 99 
Alves, aulas práticas da disciplina Microbiologia (DPV05390), com carga horária de 4 100 
(quatro) horas semanais, até o final do semestre letivo 2016/2. A Conselheira Maria 101 
Izabel Vieira de Almeida, com a palavra, fez a leitura do parecer da Comissão de 102 
Assuntos Didáticos e Culturais, do qual o Conselheiro Djeison Cesar Batista foi relator, 103 
favorável à aprovação. Em esclarecimento. Em discussão. Em votação. Aprovado por 104 
unanimidade. BAIXADA A DECISÃO NÚMERO CINQUENTA E OITO BARRA DOIS MIL E 105 
DEZESSEIS. 3.7 Protocolado nº. 23068.756022/2016-14- Departamento de 106 
Produção Vegetal – Fábio Ramos Alves – Encaminha, para aprovação, relatório de 107 
atividades desenvolvidas durante a Licença Capacitação, no período de 01/03 a 108 
31/05/2016. O Conselheiro Joel Camilo Souza Carneiro, com a palavra, fez a leitura do 109 
parecer da Comissão de Pesquisa e Extensão, do qual foi relator, favorável à 110 
aprovação. Em esclarecimento. Em discussão. Em votação. Aprovado por 111 
unanimidade. BAIXADA A DECISÃO NÚMERO CINQUENTA E NOVE BARRA DOIS MIL E 112 
DEZESSEIS. 3.8 Protocolado nº. 23068.756079/2016-13- Departamento de 113 
Produção Vegetal – Hugo José Gonçalves dos Santos Júnior – Encaminha, para 114 
aprovação, relatório de atividades desenvolvidas durante o período de agosto/2015 a 115 
julho/2016, referente ao afastamento para estágio pós-doutoral na Universidade de 116 
Lisboa. O Conselheiro Nilton Cesar Fiedler, com a palavra, fez a leitura do parecer da 117 
Comissão de Pesquisa e Extensão, do qual foi relator, favorável à aprovação. Em 118 
esclarecimento. Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. BAIXADA A 119 
DECISÃO NÚMERO SESSENTA BARRA DOIS MIL E DEZESSEIS. 3.9 Processo nº. 120 
23068.014467/2016-23 – Colegiado do Curso de Engenharia Industrial Madeireira 121 
– Encaminha, para homologação, os nomes dos Professores Djeison Cesar Batista e 122 
Mayra Luiza Marques da Silva como Coordenador e Subcoordenadora, 123 
respectivamente, do colegiado do curso de Engenharia Industrial Madeireira, por um 124 
período de 2 (dois) anos a partir de 01/10/2016. Em esclarecimento. Em discussão. Em 125 
votação. Aprovado por unanimidade. BAIXADA A RESOLUÇÃO NÚMERO VINTE BARRA 126 
DOIS MIL E DEZESSEIS. 3.10 Protocolado nº. 23068.766189/2016-93 – Secretaria 127 
CCAE – Encaminha, para homologação, o nome do Professor Ícaro Pianca Guidolini 128 
representante na Câmara Central de Graduação, para compor o Conselho 129 
Departamental. Em esclarecimento. Em discussão. Em votação. Aprovado por 130 
unanimidade. BAIXADA A DECISÃO NÚMERO SESSENTA E UM BARRA DOIS MIL E 131 
DEZESSEIS. 3.11 Protocolado nº. 23068.745624/2016-46 – Departamento de 132 
Medicina Veterinária – Encaminha, para aprovação, proposta de Regimento Interno 133 
do Hospital Veterinário. O Conselheiro Giovanni de Oliveira Garcia, com a palavra, fez 134 
a leitura do parecer da Comissão de Legislação e Normas favorável à aprovação. Em 135 
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esclarecimento. Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. BAIXADA A 136 
RESOLUÇÃO NÚMERO VINTE E UM BARRA DOIS MIL E DEZESSEIS. 3.12 Processo nº. 137 
23068.009335/2016-80 – Departamento de Zootecnia – Encaminha, para aprovação, 138 
em atendimento ao despacho do DDP/PROGRAD às folhas 13 do presente processo, a 139 
criação da disciplina optativa Tópicos em Melhoramento Animal, com carga horária 140 
total de 60 (sessenta) horas, sendo 60h teóricas, 04 (quatro) créditos, a ser ofertada 141 
para o curso de zootecnia, sob a responsabilidade do departamento de zootecnia, 142 
tendo como pré-requisito a disciplina Melhoramento Animal Básico (ZOO05565), 143 
versão curricular 2006. Em esclarecimento. Em discussão. Em votação. Aprovado por 144 
unanimidade. BAIXADA A DECISÃO NÚMERO SESSENTA E DOIS BARRA DOIS MIL E 145 
DEZESSEIS. 4. COMUNICAÇÕES: 4.1 O Presidente comunicou o Protocolado nº 146 
23068.759681/2016-11, informando que a Ufes promoverá a Semana do 147 
Conhecimento entre os dias 17 e 23/10/2016, e que as atividades previstas nos centros 148 
de ensino para o período devem estar associadas ao evento, que é integrado à 149 
Semana Estadual e à Semana Nacional de Ciência e Tecnologia de 2016, sob a 150 
temática “Ciência alimentando o Brasil”. Na oportunidade, esclareceu que no campus 151 
Sul Capixaba existe uma equipe trabalhando na programação do evento que será em 152 
conjunto com o CCENS em data prevista para o dia 26 de outubro de 2016. 4.2 O 153 
Presidente comunicou o Protocolado nº 23068.762948/2016-49 do Conselho 154 
Universitário, informando que está disponível no site do DAOCS (www.daocs.ufes.br), a 155 
Resolução nº. 45/2016-Cun que regulamenta as festas, as confraternizações e outros 156 
eventos na Ufes. 4.3 O Presidente comunicou o Protocolado nº 23068.762237/2016-74 157 
do Departamento de Controle e Registro Acadêmico/PROGRAD, informando que a 158 
proposta de calendário acadêmico de 2017 está em fase de elaboração, e solicita o 159 
envio de informações sobre datas de eventos ou outras sugestões para constar na 160 
proposta de calendário. Na oportunidade, solicitou que as informações sejam 161 
encaminhadas até o dia 28/09/2016 para o e-mail da secretaria do CCAE. 4.4 O 162 
Presidente comunicou que o Departamento de Suporte à Gestão, preparou um link com 163 
perguntas e respostas sobre como proceder para ter acesso às informações que são 164 
encaminhadas via Portal do Servidor, uma vez que muitos servidores docentes e 165 
técnico-administrativos, bem como os discentes não estão visualizando as informações 166 
encaminhadas, tendo em vista que houve uma mudança recente no sistema e agora 167 
ele só envia para o e-mail institucional. Portanto, para que tenha acesso a esse canal 168 
de comunicação tão importante da Universidade, sugere-se que os servidores façam 169 
uso do e-mail institucional ou utilizem a ferramenta de redirecionamento para o seu e-170 
mail pessoal, o link com as informações está disponível no endereço eletrônico do 171 
campus. 4.5 O Presidente comunicou o Protocolado nº. 761790/2016-90 do 172 
Departamento de Medicina Veterinária, informando que foi aprovado na câmara do 173 
departamento o nome do Professor José Oliveira de Carvalho Neto como 174 
corresponsável pelo Laboratório de Reprodução Animal, tendo em vista o afastamento 175 
para licença capacitação da professora responsável Carla Braga Martins. 4.6 O 176 
Presidente comunicou o Memorando Circular nº. 007/2016 da Secretaria de Avaliação 177 
Institucional, informando que foi aprovada a Resolução nº 49/2016, que institui o 178 
processo permanente de avaliação institucional, reestrutura a Comissão Própria de 179 
Avaliação (CPA), extingue as Comissões Próprias de Avaliação de Cursos (CPACs) e 180 



 
UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO 

CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS E ENGENHARIAS 
CONSELHO DEPARTAMENTAL 

 

 

Ata da Oitava Sessão Ordinária do Conselho Departamental – 23/09/2016 –  5 

institui as Comissões Próprias de Avaliação dos Centros de Ensino (CPACs), sendo 181 
necessário, para atendimento da referida resolução, a constituição da CPA do CCAE, 182 
que deverá ter a seguinte composição: dois representantes do corpo docente; dois 183 
representantes do corpo técnico-administrativo; dois representantes discentes 184 
regulares; um representante egresso; e dois representantes da sociedade civil 185 
organizada da área de conhecimento dos cursos oferecidos no centro. 4.7 O 186 
Presidente comunicou as seguintes informações repassadas pela 187 
Subprefeitura/Campus-Sul Capixaba, a saber: o Projeto básico para restauração dos 188 
telhados dos galpões de São José do Calçado foi concluído e encaminhado à Gerência 189 
de Licitação da Prefeitura Universitária, o prazo estimado para início das obras é de 30 190 
dias; o Projeto básico para reforma e ampliação do Restaurante Setorial Universitário 191 
foi concluído, o processo será encaminhado à Gerência de Licitação da Prefeitura 192 
Universitária e o prazo estimado para início das obras é de 60 dias; o Projeto Básico da 193 
terceira etapa do Redimensionamento da Rede Elétrica foi concluído, o processo será 194 
encaminhado à Gerência de Licitação da Prefeitura Universitária e o prazo para início 195 
da execução dos serviços é de 60 dias; o Projeto Básico da Lavanderia do HOVET, 196 
está em fase de conclusão, o prazo estimado é de 120 dias; o Projeto Básico para 197 
contração dos serviços de manutenção de áreas verde, está em fase de ajustes, e que 198 
a Gerência de Manutenção da Prefeitura Universitária ainda não estimou o prazo para 199 
efetivação do contrato; comunicou que os serviços de manutenção e limpeza de todos 200 
os bebedouros do Campus está em fase de contração, porém, em virtude dos 201 
problemas de abastecimento de água, o serviço de limpeza das caixas está agendado 202 
para o período de recesso; o Projeto para mapeamento das vagas de estacionamento, 203 
para sinalização horizontal e vertical do Campus e para orientação do fluxo de veículos, 204 
está em fase de elaboração – médio prazo; comunicou que foi instituída uma comissão 205 
para avaliação de riscos quanto à queda de árvores, cujo resultado deverá oferecer as 206 
devidas recomendações de corte e/ou poda, e pelo estudo e indicação das possíveis 207 
ações para revegetação e estruturação dos taludes na sede deste Campus – médio 208 
prazo. 5. PALAVRA LIVRE: Inscreveram-se os Conselheiros Renato Ribeiro Passos, 209 
Giovanni de Oliveira Garcia, Willian Bucker Moraes e Ralph Bonandi Barreiros. 5.1 O 210 
Conselheiro Renato Ribeiro Passos informou da necessidade de adequação do horário 211 
de início das aulas nos turnos vespertino e noturno de modo a não sobrepor os 212 
horários. O Presidente sugeriu que os Coordenadores se reúnam e apresentem uma 213 
proposta para alteração dos horários. 5.2 O Conselheiro Renato Ribeiro Passos 214 
informou que foi proposto pelos coordenadores dos colegiados de cursos a 215 
antecipação das datas para oferta de disciplinas de graduação do período 2017/1, a 216 
saber: de 01 a 10/10/16 - encaminhamento da demanda de disciplinas dos colegiados 217 
para os departamentos; de 11 a 25/10/16 - apreciação da demanda pelos 218 
departamentos e envio da oferta aos colegiados; e a partir de 26/10/16 - organização 219 
dos horários pelos coordenadores de cursos. 5.3 O Conselheiro Giovanni de Oliveira 220 
Garcia informou que a comissão de legislação e normas adotou a seguinte política para 221 
análise de processos: os documentos que chegarem à secretaria até o dia da reunião 222 
do conselho serão entregues à comissão que os analisará para entrar na pauta da 223 
próxima sessão, estando de acordo com o prazo previsto no regimento interno do 224 
conselho, solicitou aos chefes que repassem as informações aos respectivos 225 



 
UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO 

CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS E ENGENHARIAS 
CONSELHO DEPARTAMENTAL 

 

 

Ata da Oitava Sessão Ordinária do Conselho Departamental – 23/09/2016 –  6 

departamentos, pois as exceções serão apenas para os casos de urgência. 5.4 O 226 
Conselheiro Giovanni de Oliveira Garcia informou que encaminhou um memorando à 227 
direção do centro expondo sua preocupação com as mesas de desenhos que foram 228 
adquiridas em 2010, vinte estão sendo usadas e as demais estão guardadas, pois a 229 
sala destinada não comporta o total de mesas, solicitou que seja debatido o assunto 230 
para evitar a perda do patrimônio. O Presidente esclareceu que irá verificar a situação 231 
das mesas e de espaço para tentar solucionar o problema. 5.5 O Conselheiro Willian 232 
Bucker Moraes parabenizou os professores e alunos do curso de agronomia pelo 17º 233 
lugar no ranking nacional da folha de S. Paulo 2016 de um total de 209 cursos de 234 
agronomia do país, contribuindo para o destaque da Ufes. O Presidente também 235 
parabenizou os professores e alunos do curso de agronomia pelo profissionalismo e 236 
disse que a nota reflete a qualidade do curso. 5.6 O Conselheiro Ralph Bonandi 237 
Barreiros informou que os quadros das duas salas de aula do prédio tijolinho não estão 238 
em condições adequadas de uso. O Presidente informou que solicitará a subprefeitura 239 
que verifique as condições e o que pode ser feito para recuperação dos quadros. 240 
Encerrando-se os inscritos para a Palavra Livre, o Presidente agradeceu a presença de 241 
todos e declarou a Sessão encerrada. Nada mais havendo a tratar, eu, Kézya Lourenço 242 
Barbosa, Secretária, lavrei a ata, constando de 245 (duzentas e quarenta e cinco) 243 
linhas, 6 (seis) páginas e que, depois de lida e aprovada, será pelos(as) Senhores(as) 244 
membros assinada. 245 
Dirceu Pratissoli - 246 
Henrique Machado Dias - 247 
Djeison Cesar Batista - 248 
Felipe Berbari Neto - 249 
Giovanni de Oliveira Garcia - 250 
Henrique Jordem Venial -  251 
Iara Rebouças Pinheiro - 252 
Isabella Vilhena Freire Martins 253 
Joel Camilo Souza Carneiro - 254 
Maria Izabel Vieira de Almeida - 255 
Marshal Costa Leme - 256 
Mayara Regina Alves - 257 
Nilton Cesar Fiedler 258 
Ralph Bonandi Barreiros - 259 
Ramon Ferreira Oliveira - 260 
Raquel Vieira de Carvalho - 261 
Renato Ribeiro Passos -  262 
Willian Bucker Moraes - 263 


